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平松清美様（西尾張分区ガバナー補佐）
犬飼万壽夫様（西尾張分区幹事）
加藤睦彦様（地区副幹事）

8月12日は夏季休会

「職業倫理を思う」

本日は、西尾張分区ガバナー補佐　平松　清

美　様、分区幹事　犬飼　万壽男　様、地区副

幹事　加藤　睦彦　様ようこそお越しいただき

ました。６月９日の金豊館での西尾張分区　第

１回会長・幹事会では、大変お世話になりまし

た。平松ガバナー補佐の卓話や例会後のクラブ

協議会では、ご指導のほどよろしくお願い申し

上げます。

さて、最近は、企業の、と言いますか大企

業の不祥事が相次いでいます。あの『東芝』が

粉飾決算（利益水増し）不適切会計１千億円超。

なんて記事が出ました。背景には、遡ること

昭和14年、重電メーカーの芝浦製作所と弱電

メーカーの東京電気が合併し東京芝浦電気がで

きた頃からの旧両経営陣から輩出されるトップ

人事が要因だといわれています。いまだに旧会

社の両派閥から交代でトップ代わる二重組織が

「奉仕の理想」

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　太 田 吉 宣点 鐘

2015年７月29日　第１５０２回　例 会

会場：名鉄グランドホテル

　　司　　　会　　会場委員長　魚 住 尚 三

会　長　太 田 吉 宣会 長 挨 拶

問題だと新聞の記事に書いてありました。

また、東洋ゴム工業による免震偽装において

は、問題を探ると根深い『ムラ社会』の論理が

浮き彫りになり、そんな『ムラ』カルチャーが

本日のお知らせ　　（８月５日）

第２回定例理事会（11:30 ～）

今月のお祝い

クラブ・フォーラム
会場／ＣＢＣ自動車学校

担当／会長・幹事、会場委員会
（1503回）

次回のお知らせ　　（８月19日）

親睦夜間例会（18:30 ～）
会場／名鉄グランドホテル

担当／親睦委員会
（1504回）
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１．地区より職業奉仕委員長会議開催のご案内

　　会場／名鉄グランドホテル11Ｆ　柏の間

　　日時／ 2015年９月14日（月） PM１:00 ～

　　出席対象者／平野職業奉仕委員長

　　※委員長欠席の場合は副委員長、委員な

ど必ず代わりの方に出席依頼下さい。

２．ソウル国際大会参加について。

　　秋の家族会の出欠席は非常に多数の参加者

を予定しておりますがソウルでの国際大会

の出席状況が、かなり寂しい状況でありま

す。来年の５月と随分先の為、予定が見え

ない方々も多いかと思いますが混雑も予想

される中ある程度チケット、ホテル等おさ

えたいと思っております。迷っておられる

方々も多いかと思いますが是非ご参加頂け

ます方向でお考え頂き、どうしても仕事等

で欠席の場合はキャンセル頂ければと思い

ます。

　　是非少しでも多くの方に近くのソウルで開

催という事もありますので、ご参加頂けま

す様宜しくお願い致します。

３．次回の例会ご案内について。

　　会場／ＣＢＣ自動車学校

　　内容／第２回定例理事会

　　日時／ 2015年８月５日(水) AM11:30 ～

　　※当クラブ久方ぶりの粗食例会となります。

４．８月26日の例会について

　　(ＣＢＣ自動車学校)

　　来月の８月は会員増強拡大月間という事で

地区の光岡会員増強委員長に講師派遣依頼

致しましたところ、名古屋栄ロータリーク

ラブの羽田野会員増強委員に卓話を頂ける

事となりました。

　　色々為になるお話頂けると思います。少し

でも多くの当クラブ会員にてお迎え出来ま

す様、尽力頂ければと思います。

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

平松清美ガバナー補佐

犬飼万壽夫分区幹事

太田君　平松ガバナー補佐、犬飼分区幹事、加

藤地区副幹事をお迎えして。本日はよろしく

お願い致します。

鈴木君　平松清美ガバナー補佐、犬飼万壽夫分

区幹事、加藤地区副幹事をお迎えして。平松

ガバナー補佐、本日は卓話宜しくお願い致し

ます。

平岩君　ガバナー補佐様をお迎えして。天皇皇

后両陛下ご来県に際してお世話になりました。

31日金曜ロードショウ８時より「永遠の０」

放映です。

瀧本君　無事検診終りました。今村先生ありが

とう。

平野君　平松ガバナー補佐、犬飼分区幹事、加

藤地区副幹事、歓迎します。

赤堀君　平松ガバナー補佐、犬飼分区幹事、加

藤地区副幹事様をお迎えして

沖野君　平松ガバナー補佐をお迎えして。

熊澤君　平松ガバナー補佐、犬飼分区幹事、加

藤地区副幹事様をお迎えして。暑い中御苦労

様です。

中村君　平松ガバナー補佐をお迎えして。

住川君　平松Ｇ補佐をおむかえして。

堀尾君　平松ガバナー補佐をお迎えして。

冨田君　平松ガバナー補佐、ようこそおこしい

ただき、感謝申し上げます。

黒野君　平松ガバナー補佐をお迎えして。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1502回
会員数：30名 出席数：23名 出席率：92.0％
第1500回（前々回）　修正出席率：91.3％

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告

《 第1502例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

14名
46,000円

226,000円

企業内ではびこり、隠ぺい・改ざん・口封じな

ど、これが日本の優良企業の体質かと思うと、

大変嘆かわしい事件です。両企業とも企業の目

的がお客様ではなく自分たちの利益に向かって

いたからだと思います。職業倫理を欠いたから

だとも思います。

ロータリーに職業倫理が芽生えたのが、1915

年のサンフランシスコの国際大会だと言われ

ています。その大会に於いて、『全分野の職業

人を対象とするロータリー倫理訓』いわゆる

『ロータリー道徳律』11か条が採択され、以後、

ロータリーは、その運動の核として、誠に高潔

な職業倫理を提唱してきました。

両企業に、こうした高潔な職業倫理が働いて

いれば、起こらなかった事件ではと思います。

ロータリーには、職業奉仕の中核に職業倫理

があり、優れた理念や道徳があります。私たち

は、先人のロータリアンたちに倣い勉強しなけ

ればならないと思います。
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皆様こんにちは、西尾張分区担当のガバナー補佐　平松清美でございます。よろしくお願い申し上

げます。本日は大切な例会のお時間を私のために用意して下さいましてありがとうございます。尾張

中央ＲＣの皆様方はロータリー歴も長く、数々のお役職を経験されるなど、全ての面で素晴らしくて

立派な先輩の方ばかりです。その様な皆様の前で、未熟な私ですが僭越ながらガバナー補佐としての

役割を果たさせていただきます。何卒、よろしくお願い申し上げます。これを機会に私自身が多くを

学ばせていただきたいと思っています。よろしくお願い申し上げます。

32周年の歴史のある「尾張中央ＲＣ」さんは、30名の会員さんで年齢層も幅広い中で、何だか皆さ

んの表情がとても穏やかですね。心地よい明るさと気品があり、温かい雰囲気が伝わってきます。素

晴らしいですね。親睦を深めるための一つに、ゴルフを楽しんでおられるのですネ。だから、なごや

かで明るいぬくもりを感じるのですね。ゴルフは楽しいです。私も好きでした。

でも、太陽に当りすぎて顔から全身にかけて真っ赤な湿疹ができてから、医師に止められて辞めま

した。いいのはゴルフが済んでからですね。お風呂に入り、一杯やって話に花が咲き、ついでにヤナ

ガセで飲んで歌って話して、とにかく面白くてね。遊びすぎましたが、いい人間関係が出来て、仕事

にも精が出ました。尾張中央さんもきっと、そうでしょうね。

さて、プロジェクトとして前年度には「知的障害者支援交流事業」として、楽器や歌、ダンスなど

音楽を楽しんでおられます。今年度は内容がスポーツに変わり、彼らが社会の人と交わり、社会の中

に溶け込めるように行動支援をしておられるのですね。素晴らしい活動です。障害を持った人達が、

地域の中で地域の人と恥ずかしがらないで交わう事は、とっても大事なことです。その人たちはきっ

と喜んでおられると思います。本当に尊い活動です。

また、ホームページもクラブ計画書も見事です。大田会長さんが重点事項として挙げられている中

で、「ロータリーの友情を大事にしよう」と述べられています。会長さんの志を受けて個々の会員さん

が自分の役割を果たされ、会長さんと一丸となったクラブの奉仕活動計画に理念と活力を感じまし

た。仲間だけの友情ではなく、地域の人との友情も大事にされています。地域の清掃活動に全員参加

なんてすばらしいです。また、地域の若い人の育成や障害を持った人達への助成金支援や共に汗を流

して遊ぶなどの温かい交流など、まさに地域と一体となった心ある活動に頭が下がります。ほのぼの

とした気持ちになりました。後ほど、詳しく聞かせて下さいね。

では只今よりＲＩ会長と加藤ガバナーの方針についてお話をさせていただきます。

１　国際ロータリー会長　ラビ・ラビンドラン様の「世界へのプレゼントになろう」と言う方針に

ついて特に私が心に残っていることを申し上げます。ラビンドラン会長は私達の人生の価値は役職

でもない。資産や肩書でもない。どれほど人や社会に「愛の手を」「おもいやりの心を」「自分にでき

る精一杯の支援を」与えたかによって人として生きていく価値が決まる。と述べられています。そし

て、本当に大切なことに目を向け、「心の贈り物」ができることこそ、充実した意義ある人生ではあ

りませんか。二度と訪れて来ないこの時期にこそ、心がこもった贈り物をしましょう。と自分の「願

い」を熱く語っておられました。「世界へのプレゼントになろう」は相手の幸せを心から願った「心の

贈り物」ができるロータリアンであることに誇りを持とう。と呼びかけられたと思いました。

西尾張分区
2015 ～ 2016年度

ガバナー補佐

平松清美氏

卓 話
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２　次は2760地区　加藤陽一ガバナーの方針です。地区方針は「ロータリーの原点に学ぶ」―友情

と寛容の輪を広げよう―です。行動指針は　①高潔なロータリアンを目指し、常にバッチを着用す

る。②例会に積極的に出席し、ロータリー活動を楽しむ。③自主的クラブの運営。④会員増強・退会

防止。⑤地区の改善・改革。この５点です。

加藤ガバナーの方針、「熱き思い」をお伝えさせていただきます。「ロータリーの原点に学ぶ」と言う

言葉の解釈は、原点に戻ろうというのではなく、もう既に「職業奉仕は勿論、人の為、社会の為、世

界平和の為に、惜しみなく活動を続けている質の高い、誇りを持った素晴らしいロータリアンであ

ることを自覚し、誇りを持っていて欲しい」という願いがガバナーの根底に流れています。ガバナー

は、活動を通して、今まで受け継がれてきたロータリーの精神やルール、きりっとした厳しさ、活動

の喜び等を思い起こし、今一度自分を見つめて、襟をただしませんか。とよびかけられたのです。そ

れは、今まで、自らの職業を通して社会奉仕をし、さらに人のために、地域社会のために、世界平和

のために貢献し続けてきたロータリアンとロータリーの価値ある活動に加藤ガバナーは誇りを持って

おられるからです。そうした「奉仕の道」に熱意を燃やし、その奉仕活動こそ、「心からの贈り物」で

あると誇りを持ち、喜びにして欲しい。そして、その感動を共有したいと願っておられます。また、

今年度は特に、ロータリアン同士が例会やその他の会合、様々な活動を通して相互に語り合い、知り

合うことにより友情と親善を深めて欲しい。そして、今以上に認め合い、尊重し合い、理解し合う人

間関係で結ばれることを願っておられます。

なぜならばロータリアンが、自らの見方、考え方を十分に語り、時には議論し討論し合うことに

よって、多様な価値観に触れ、自らが高まります。相手のよさや考え方を受け止めたり、感動したり

もします。相手を受け入れる寛容の心や、そこで生まれた友情に大きな喜びと心地よさを体感できる

からです。その喜びは人のため、社会のために貢献できる活力にも繋がります。それが、より高潔な

誇りを持ったロータリアンであると思っておられます。

加藤ガバナーは、このような考えのもとで今回「原点に学ぶ」という表現をされ、品性を保ち、誇

りを持ち、夢と希望に満ちた活力あるロータリアンになろうではありませんか。と呼びかけられまし

た。素晴らしい方針だと思いました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　

３　行動指針について　次に行動指針についてお伝えします。①高潔なロータリアンを目指し、常

にバッチを着用する。②例会に積極的に出席し、ロータリー活動を楽しむ。③自主的クラブの運営。

④会員増強・退会防止。⑤地区の改善・改革。

４　その他（次はお願いとお知らせです）

①加藤年度に各クラブがＲＩ会長賞を是非もらっていただきたい。②「希望の風基金」のお願いで

す。東北の震災で両親、片親を亡くされた子供さん約130人毎月５万円を寄付。その他で５万。20

年プロジェクトとして続けたい。③世界大会は今年度は韓国の「ソウル」です。是非、ご参加くださ

い。④10月24（土）25（日）のＷＦＦワールドフード・ふれ愛フェスタについてお願いです。「Japan 

Rotary Day in Aichi」公式行事。24日は2760地区のRotary Day、25日はJapan Rotary Day。場所

は栄の久屋大通り公園・もちの木広場などパンフに記載。時間帯は10:00 ～ 17:00。チケットは2000

円、一人２枚以上、一般の方にも販売してください。⑤お知らせ　地区大会は10月31（土）～ 11月

１日（日）に開催されます。ホテルキャッスル（ホストは岡崎ＲＣ）ＩＭを行います。28年２月６日

（土）ニューグランドホテルです。

以上です。ありがとうございました。

（項目３、４については一部抜粋にて掲載。全文はＨＰに掲載しています）

平成27年８月のお祝い

☆誕生日祝福
７日 今村康宏君

☆会員夫人誕生日祝福
16日 冨田美貴子さん
16日 魚住敦子さん
29日 池山典江さん

☆在籍表彰
魚住尚三君（４年）
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